



～5歳児～

さくらぐみだより



令和4年10月1日発行

気持ちの良い秋晴れの下、運動発表会に向けての練習に取り組んでいます。みんなで「練習頑張ろうね!」と話し「今日はどんな練習をするの?」と興味を持ちながら取り組んでいる子どもの姿が見られます。

9月は、運動発表会に向けて身体表現やバルーン、リレーと沢山身体を動かして遊びました。バルーン遊びでは、初めはバルーンを掴む力や引っ張る力が弱く、バルーンが膨らまないことがありました。しかし、練習を繰り返していく中で一人ひとりがどのようにしていけばよいか、また友だちと一緒に力を合わせていくためにはどうすればよいかを保育者と子ども同士で話し合い、考えながら取り組んできました。その結果、掴む力や引っ張る力を意識するようになり、友だちともタイミングを合わせて行おうとするなど協調性も見られるようになってきて少しずつバルーンが膨らむようになってきています。またリレーの練習では始めはバトンの渡し方、もらい方がなかなかうまくできなかったのですが、繰り返し練習をしていくうちにタイミングを覚えてきた子どもたち。友だちが走っている姿を見て「頑張れー!!」と元気な声で応援する姿も見られるなど仲間意識も芽生えてきているようです。順位の発表で自分のチームが1位になると跳びはねて喜び、1位になれなかった時には悔しがる姿も見られるようになりました。また自由遊びの時間にも友だち同士で声をかけ合って「踊りたい」と保育者に声を掛け身体表現の練習を自分たちで行おうとする姿も自然と見られるようになってきています。運動発表会に向け自分たちで「頑張りたい」「お家の人にいいところを見てもらいたい」と頑張っており10月も運動発表会に向けてみんなで取り組んでいきます。当日を楽しみにしててください。



●今月のねらい

- ・友だちと一緒に身体を使い様々なことを表現する。

●活動、行事予定

- ・運動発表会・コーディネーショントレーニング・体育指導・ごみ拾い活動
- ・散歩・製作 など

～おねがい～

- ・10月中旬頃、引き出しの着替えを持ち帰りますので、衣服への衣替えをしてください。またすべての持ち物に名前の記入をお願いします。
- ・カラー帽子のゴムが伸びている方は、付け直しをお願いします



おたんじょうびおめでとう

※10月より新しく1名さくら組に入りました。よろしくをお願いします。